
Ce qui m'a rendue la

plus heureuse, c'est la

naissance de mes filles,

la naissance d'un

enfant, c'est ce qu'il y a

de plus fort et de plus

beau au monde, c'est le

plus beau cadeau que la

vie puisse nous faire.

Christelle 40 ans Coadout
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